

Gym. Les 10-13 ans gars qualifiés pour les demi-finales des championnats de France

Publié le 02 avril 2019 à 13h22

LE TELEGRAMME



De gauche à droite, sur la troisième marche du podium : Gaëtan Hili, Joshua Rouffet, Gabin Folegot, Dewi Breton.

Trois équipes féminines et une équipe masculine ont défendu les couleurs de l'AGK lors des compétitions régionales de gymnastique en catégorie Fédéral A par équipes qui se sont déroulées, ce week-end, à Dinan.

Dix-huit gymnastes étaient alignés en Fédéral A par catégories d'âge dans une délégation kerhorre qui comprenait les entraîneurs et les juges (Loane Pondaven et Baptiste Colin) et de nombreux supporters.

Chez les 10-11 ans, étaient présentes : Zoé Caill, Annaline Colson, Victoire Dobbé, Juliette Martin et Marion Rouaud. Les 12-15 ans : Maïwenn Cabon, Allix Guellec, Laora Saint-Amand, Norhane Tripier. Les 10 ans et plus : Chloé Cabillic, Juline Cabillic, Emma Guével, Élisabeth Le Guen, Lucile Moré et enfin l'équipe masculine 10-13 ans, Dewi Breton, Gabin Folegot, Gaëtan Hili et Joshua Rouffet.

Ils ont effectué leurs rencontres dans des catégories très disputées, jusqu'à une quarantaine d'équipes pour une même catégorie, et seules quelques équipes se sont qualifiées pour le tour suivant. L'équipe masculine a terminé troisième de sa catégorie et gagne son billet pour les demi-finales des championnats de France à Vierzon, début mai. Du côté des filles, l'équipe 10-11 ans termine à la septième place, les 12-15 ans à la deuxième place, les 10 ans et plus finissent treizièmes.

Le week-end prochain, cinq gymnastes participeront à la demi-finale des championnats de France qui se déroulera à Amilly (Loiret) : Joanna Bilot, Célia Manach, Loane Pondaven, Gaspar Hallochot-Guyomar et Anthony Le Fur, accompagnés de leurs entraîneurs et juges de l'AGK.